6

れ

るの

ŧ

不

恵

是为你儿童

コーチにありがとう

なわけでもない娘で、試合を見に行んなに飛び抜けてバスケットが上手ても見た感じが積極的に見えず、そプテンを務めてきました。親からし中学三年になる娘はバスケ部のキャ 議なくらいでした。と言い、選手に選らに来なくていい。」 くと言うと、 チに怒ら れ れてるか 5 見

版生で選ぶ れる人 ばは れ 5 る 人

ある時、娘に、 一次人数だから、下級生で選げで少人数だから、下級生で選げで少人数だから、下級生で選げなく、人の話を素直に はなく、人の話を素直に はなく、人の話を素直に はなく、人の話を素直に がスケの技術とかま がスケの技術とかま がスケの技術とかま がスケの技術とかま いとかでは

 \mathcal{O} 素敵 なんだと娘 な出 会 11

#2, N. D. 感謝です。

を は世界遺産だと感激しました。 は世界遺産だと感激しました。 は世界遺産だと感激しました。 は世界遺産だと感激しました。 さすが が多く、美しいステンドグラスや が多く、美しいステンドグラスや の 旅を経 イタリ 的才 がや建

ただ少し気になることもあり、街を歩いていると道路に信号がなく、 みなさん手を上げて上手に渡って行 くのですが、車もスピードが出てい て私達は怖くて渡れません。 現地に着いた頃もスリに気をつけ るよう注意され、カバンを抱きかか えながら観光しました。 日本は安全で、自由にお水が飲め、 えながら観光しました。 でかして生活できます。海外に出て 初めて知った日本の素晴らしさでし 初めて知った日本の素晴らしさでし

N· Y

校へ出かけてくると、何事にも自をの長女が夏に2泊3日で林間の長女は私が忙しいと弟妹の面倒よく見てくれます。 #にも自 1で林間 倒9笑

た うがでつ さら に ワ ĺ ア ップし た

あり

(大田区/M・O

O

生後6ヶ月の次男が泣いていると生後6ヶ月の次男が泣いていると生後6ヶ月の次男が泣いていると、は腹がすいてると、泣いていた次がはっ。」と寝かしつけてくれます。お姉ちゃんが「ただいま。」と学れてにっこりと安心した顔をしています。まるで母と子のようです。します。まるで母と子のようです。います。やさしさに私は毎日癒されています。やさしく育ってくれてありがとう。

立川市/M K

コスモスよ、ありがとう

本人の モ ス持のつ 持繊

ょ

つナイーブなところと合致しているからかも知れません。

ゆらゆらと揺れるコスモスにじいさんが見入っていると、庭の奥から白と茶色のまだら猫が、ゆっくりとるような目でジロリと一瞥すると「ニャオ」と鳴いて垣根をくぐって出て行きました。
やがてじいさんも、コスモスに別れを惜しむかのように歩き出しました。
やがてじいさんも、コスモスに別れを惜しむかのように歩き出したった。その後ろ姿はゆらゆらとコスモスのように揺れていました。これは街で見かけたスケッチです。

田谷区/H

A

お義父さんにありがとう

し、義父との同居を決心しまなり、看病のためマンション、義父が大腸がんで入院するしてマンションに住んでいま

にたが、義父が大腸がんで入院することとなり、看病のためマンションを手放し、義父との同居を決心しました。
こととなり、看病のためマンションを手放し、義父一人になるので大切にするようにと言われていたからです。
はいつので嬉しくてたまりません。ます。するとみるみると元気になっていくので嬉しくてたまりません。ます。するとみるみると元気になった人も喜んでくれて私を大切にしてくれます。
はいいつも笑顔で穏やかで、みなさんから、「やさしいお嬢さんね。」と褒めていただけます。これも義父との同居したご褒美だと思っています。

練馬区/T・S)

http://1039.seesaa.net

嬉 日をありがとう

入り、また戻りまが、おじいさんの私は一旦は自転 いました。 -に入っていた一升ビンが割れてしま持っていたレジ袋が破れてしまい、バス停にいた買物帰りのおじいさん 旦は自転 困車 で 通 いる顔が目に通りすぎました

って

始れ てくれました。 なめると、バス停にいた男性が手伝ったビンをビニール袋に入れて片付け「大変でしたね。」と一声かけ、割 また戻りました。

困っていたので、「私が持ち帰り、ゴ拾ったビンの破片をどうしようかと と頭を下げてくれました。 と伝えました。するとおじいさんは深 気持ちになり、嬉しい一日になりま人に喜んでいただけると私も清々し の日に捨てますから大丈夫ですよ。」

(中野区/Y・ \bigcup

)努力家の娘にありがとう

に行きました。 の時に希望してアメリカに1週間 そんな我が家を心配してか娘は 事が減り経営が苦しくなりました。父から受け継いだ工場でしたが、 学び 仕

事で娘はイギリスに1ヶ月間無料でホームステイを2回受け入れました。この校に進学し、イギリスの学生と交換ホー ムステイすることができました。 事で娘はイギリスに1ヶ月間無料で. ラン 先生の研究のお手伝 その時から世界に目が向き、 に一年、アメリカに一年の研励み、卒業後外務省に入社。研究のお手伝い、物理の助手、理科大の夜学に入学し、昼 玉 際高 手昼

第068号

ここまで頑張れたと感心し 娘は大変な努力家でよくやです。

ております

れて行ってくれました。「ゆっくり私と主人を北海道、九州へと旅行に 娘から今、幸せをたくさんいただい んでね。」と言ってくれました。 今まで働くばかりだった 楽連

(横浜市/J・I)

すると看病している妹の携帯電話に付き、四国で遠く離れて入院している親に育てていただいた事に感謝と気報に育てていただいた事に感謝と気 えることが出来ました。 人生いろいろな事があ と喜んでくれました。 「ありがとう。六十五歳になったのね。 い誕生日プレゼントとなりました。久しぶりに母の声が聞けて、一番 ッドで寝たきりの母が出て、 ありがとう。 感の誕生日を迎めりましたが、

一十年以上が経ちました。 「八十才で二十本以上の歯を残しましょ すことなんて出来るかしらと思って 年をとって二十本以上も自 」と言う8020運動が 残すことが 分の できたら 始まって 歯 を

> えます。
> を後に磨いています。」となか?」と聞かれます。私は「はい。朝か?」と聞かれます。私は「はい。朝かを入れて行くと「歯は磨けていますを日が近付くと必ず通知が来ます。予私の通院している歯医者さんから変 いことでしょう。 い。朝、から誕から誕

女性の院長先生は磨いているのと磨切けているのでは意味が違うということがでいるので、今期の段階で治療を受けているので、今も歯はなくなりません。でも虫歯の初めはなくなりません。でも虫歯のでは意味が違うということがているのでは意味が違うということがでいるのでは意味が違うということができません。

てどこを掃除するか予告してくれます。ます。その次は右下です。」と前もっ「次は左から水が出ます。お掃除しいねいにしてくれます。 大事に使って手入れをし、とはできませんが、今残の 目をつぶって次はどこを掃除するの 病にならないように しら?と心配することはありません。 にり、糸を使ったりして歯の掃除をてその歯医者さんは歯間ブラシを使っ もうすでに二十本以上の歯を残すこ れをし、虫歯や歯 今残っている歯 」と前もつり。お掃除し

いました。 頃から言ってくれて ことだよ。」と常日 をかけることは良いてしまった母親はてしまった母親は

(豊島区/H・

Н

したいです。

います。 、ます。 これからまだまだ歯医者さんに通 ⁷。これからもよろしくお願いし 歯医者の先生、ありがとうござ 1

うお事り

し方前て

よややお

(目黒区) H 0

せください。いましたら是非人のご意見やご問

た提案

【携帯 Deショット】

秋の七草の一つ「フジバカマ」 が藤色の花を咲かせている。昔は 日本のどこでも見られた花だが、 では絶滅危惧種に指定されてい るという。園芸店で販売されてい るのはほとんどが園芸用の品種で 純日本産さえわからない。

携帯電話の方はQRコードから

コンの方は下記のURLから↓ http://1039. seesaa. net/

-ルでのご投稿は… info@holonics.gr.jp



編集・企画】株式会社ホロニックス総研・編集部

【原稿をお待ち してい 、ます。

©2013.11 by Holonics Sohken Co. Ltd.

http://1039.seesaa.net